
火災や台風、地震、洪水など、災害はいつどこで起きても不思議ではありません。 
介護施設は、年に 2 回の防災・避難訓練を義務付けられています。お知らせが少し遅れ
ましたが、看護小規模多機能ホームきらら摂津峡でも、4月 28日(金)に開催しました。 
①利用者様の ADLに応じた避難誘導をする事。 
②利用者様に不安を与えない事。 
③屋外誘導は寒暖差に気を付ける。 
上記の事に注意しながら、利用者様と一緒に実 
施しました。入谷商会様(大阪府消防防災協会) 
の御協力の元、非常ベルのスイッチオン・各避 
難経路からの脱出・水消火器での消火訓練をし 
ました。利用者様は一生懸命脱出され、消火活動もデモの火元を目掛けて水を発射して
おらました。スタッフは、見事な行動力の利用者様を拝見して拍手喝采(拍手をしている
場合ではないですが)です。万が一に備えて、より安全に実施が出来る様にしっかりと準
備をしていきたいと思います。入谷商会様、ありがとうございました！ 

看護小規模多機能ホームきらら摂津峡 看護主任 松江 

じゃがいもの袋栽培に 
チャレンジしました。入所 
者さんに水やりや芽かき等 
のお世話をお願いし、袋の 
中に１０個程収穫出来まし 
た。収穫にしたじゃがいも 
は皆さんで調理して美味し 
くいただきました。 
グループホームきらら摂津峡 加藤 

6/4朝礼を始めようとすると外から 
笛や太鼓の音が…。急いで飛び出ると 
バス通りを南から笛や太鼓や獅子舞の 
ご一考様が！今日は何かあるのですか 
と尋ねると、伊勢大神楽で各家々を御 
祓いをして回っているとのこと。きら 
らにも来て欲しいなあと思っていると 
、偶然その伊勢大神楽の方々に会った 

理事長がお願いしてくださり来ていただけることに！お忙しい中、
夕方きららにも来てくださいました！突然の笛や太鼓の音と獅子舞
にびっくり！大喜びで獅子舞に頭を嚙まれる方、一日眠たかったの
にぱっちり目を覚まし手拍子される方、目をぱちくりされる方、立
ち上がってノリノリの方、ずっと手を合わせて拝みながら見ておら
れる方…。皆さん大喜びされていました♪終わりにお札をください
ました。伊勢大神楽の皆さま本当にありがとうございました！ 

グループホームきららの家 桑田 

「和太鼓と篠笛」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎水曜日の午後から開催してる街かど
麻雀です。皆さん、勝敗に関係なく楽しん
で頂いています。高槻市推進「ますます元
気体操」とセットで身体も頭もすっきりし
ます！ご参加お待ちしています。 

第 3 月曜日 13:30から開催している俳句
会です。6月は最多のご参加を頂きました。 
選句された俳句が誇らしげに掲示されてい
ます。初参加の利用者様の句と高槻市なら
では風景を読んだ句をご紹介します。 

続報‼俳句盛り上がってます！ 
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楽しく麻雀やってます！ 
 

「伊勢大神楽」 
 

看護小規模多機能ホームきらら摂津峡の防災訓練 
 

街かどデイハウス 池田 

袋でじゃがいも 

報 告 
合同研修(感染症予防) 

手洗い、うがい、消毒の 3つが大切です。「口
に入る食べ物に問題ないかぎり」これを守れば
万全です。利用者さんも職員も一緒になって学
びました。              6/13 

デイルームにド、ドン！と太鼓の 
音が響き渡り演奏が始まりました。 
6月 1日島本町の方からお招きし和 
太鼓と篠笛の演奏会を開催しました 
が、空気を震わせるその音に皆様の 
顔がぱっと笑顔になりました。音に 
合わせて手をたたいたり、体全体で 
表現したり、と暫しの間、太鼓の迫力と篠笛の音色にうっとりとさ
れていました。またこのような機会を設けることができれば、と思
います♪                デイサービス 薮 

はじめての 皇帝ダリア 感動し   ひろ子 
五月晴れ 千の鯉見て 幸せや   幸子 

NPO 理事会 
6月 14日開催しました。デイサービスの収益

減や人手不足の問題がありつつ、日々の楽しい
催しや活動の報告に理事・監事の皆さんも感涙
あり笑いありの理事会となりました。大病後の
榎本理事長も奥様の付き添いでひさしぶりの出
席となりました。 

 

社福理事会 
社福の新理事会を開催しました。6/17 

医師、大学講師、病院事務局長、生協理事など
の理事の皆さんから、今後のきららについて忌
憚ないご意見を伺いました。「きららで最期を迎
えたい」との希望から施設を立ち上げました。
その理念を引き継いで行けるよう、今後、看取
り研修等が必要という話し合いが行なわれまし
た。 
 


